



PROGRAMA TV

Hacienda entrega Paquete Económico 2025

ROBERTO MELENDEZ S.

Luego de que el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, entregara a la Cámara de Diputados el Paquete Económico 2025, en el que establecen los ingresos y egresos del Gobierno Federal, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, desde Palacio Nacional, envió mensaje directo y alentador a los inversionistas en el sentido de que la economía mexicana es sólida, fuerte y confiable.

No hay duda de que nuestro país, pese a algunos vaticinios, saldrá adelante y consolidará su desarrollo. No hay debilitamiento en las inversiones, por lo que podemos estar tranquilos, asentó la mandataria, quien viajó a Río de Janeiro, Brasil, para asistir a la Reunión del G-20, a celebrarse del 17 al 19 del mes en curso y habrá de entrevistarse, posiblemente, con otros mandatarios, hechos que fueron comentados por Raúl Ruiz Venegas, Eduardo Meraz y José Luis Sustaita, conductores del noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauli, destacaron que la Conferencia del Episcopado Mexicano, encabezada por el obispo Ramón Castro Castro, se sumó a la opinión del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, y otros personajes de la política, empresas y economía, entre otros sectores, en el sentido de que la política anticrimen del expresidente, en cuya administración se registraron, según cifras oficiales, casi 200 mil homicidios dolosos, cifra récord en este rubro, además de 50 mil desaparecidos.

Durante lo que va de la administración de la presidenta Sheinbaum Pardo -mes y medio- se han perpetrado tres mil 300 asesinatos, algunos de ellos con saña extrema, en los que las víctimas son decapitadas, mutiladas e incluso descuartizadas. Lamentablemente nos estamos acostumbrando a los "baños de sangre", a la crueldad y violencia extrema, la que nada ni nadie puede frenar, mucho menos erradi-

Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en *Cambiando de Tema*

car, pese al despliegue de miles de guardias nacionales, militares, marinos y agentes policiales federales a lo largo y ancho del país, el que se encuentra "ensangrentado" mientras las autoridades federales, por increíble que parezca, afirman que dicho flagelo va en descenso, como lo afirmaba en su momento la exsecretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, ahora secretaria de Estado de casi 100 por ciento a quienes dirigen el destino del país.

Cambiando de Tema, el gobernador de Tabasco, Javier May, categórico, sostuvo que no pactará, bajo ninguna circunstancia, con miembros de la delincuencia en general y se cuestionó que las pasadas investigaciones no pactaron con los criminales, quienes han destacado una violencia extrema en la entidad. *Cambiando de Tema*, las felicitaciones a nuestro presidente editor, Naim Libien Kauli, y a nuestra directora general, Karina Rocha Priego, al igual que a toda la familia de unomásuno -reporteros, redactores, correctores, columnistas y trabajadores en general- con motivo del 47 aniversario del periódico crítico y veraz, que cumple cabalmente con su cometido de informar con veracidad a sus miles de lectores y seguidores del noticiario *Cambiando de Tema Noticias*, medios a los que les desearon larga y productiva vida, como a la fecha ha ocurrido. Gracias.

En otro *Cambiando de Tema*, los comunicadores recordaron que el 28 del mes en curso será la entrega de la codiciada entrega de *Las Palmas de Oro*, en la que se galardona a lo más destacado del mundo empresarial, deportivo, artístico y otros rubros, en tanto que a principios de diciembre tendrá verificativo, organizado por la Asociación Nacional de Locutores que preside Rosalía versario más de GRM medios, en la que habrán de presentarse *Los Dandys, Yuridiana y Dangery*.

De igual manera, los conductores del noticiario dieron cuenta del fallecimiento del actor Arturo García Tenorio, por lo que el medio artístico se encuentra de luto. *Cambiando de Tema*, José Luis, Raúl y Eduardo comentaron que el gobierno federal contempla transferir a *Petróleos Mexicanos*, la mal llamada Empresa de Todos los Mexicanos, seis mil 688 millones de dólares en año efecto que cubra sus deudas de mercado de mercado y créditos bancarios. Las cifras de las deudas de la paraestatal son mucho más grandes que la citada cantidad.

De igual manera, la administración de Sheinbaum Pardo elabora un plan de reconstrucción integral el Acapulco, el que vendría a dar solución a la problemática que en el puerto dejaron los huracanes "Otis" y "John". Las carencias de los habitantes del otrora atractivo centro turístico y vacacional son enormes, por lo que la ayuda que se pretende les devolverá al primer lugar en estos renglones, de los que vive la mayoría de los acapulqueños. Feliz fin de semana, el que será largo. Cuidéese mucho y extreme precauciones si va a salir de viaje.

Le esperamos el próximo lunes, a las 14:30 horas, en otro *Cambiando de Tema Noticias*.

Mil gracias y no olvide vacunarse contra la Covid e influenza.

